## Golf kann jeder erlernen, und macht einen riesigen Spaß!

## Lieber Golfinteressent,

Golf ist wirklich ein wunderbarer Sport. Ob nach Feierabend, am Wochenende oder im Urlaub, Golf ist herrlich entspannend und zugleich spannender, als es sich der Laie vorstellen mag.

Ob jung, ob alt. Golf können wirklich alle Menschen lernen. Der eine schneller, der andere langsamer. Aber Fortschritte macht ein jeder. Und dank der fortwährend persönlichen Einstufung bleibt die Herausforderung für alle gleich. Die Einstufung geschieht übrigens durch das sogenannte Handicap, ein Maßstab, den es so in keiner anderen Sportart gibt.

Am Anfang haben Sie als Neuling ein hohes Handicap. Beginnen werden Sie mit Handicap 54. Dieses Handicap dürfen Sie von der Anzahl gespielter Schläge abziehen, und erhalten so ein Ergebnis, das Sie dann mit Ihren Mitspielern vergleichen. Bei diesem reduzierten Ergebnis, dem sogenannten Netto-Ergebnis, können Sie dann selbst die besten Spieler im Club schlagen. Denn diese Cracks in unserem Club haben ein sehr niedriges Handicap, nahe Null, und können insofern ihre Schlagzahl nur wenig nach unten korrigieren.

Genau das ist es eben, was Golf so interessant macht. Von der ersten Minute an! Bereits in den ersten Schnupperkursen kommen Sie mit anderen Mitspielern zusammen und üben gemeinsam auf den Übungsanlagen. Danach werden Sie in wenigen Wochen die sog. Platzreife bekommen, und sich danach bereits mit anderen Mitgliedern in Turnieren messen können. Und gewinnen! In welcher Sportart gibt es das sonst?